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MI PADRE DIOS ESTÁ SENTADO EN TU CORAZÓN, ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO DE TU SER, ALLÍ
ESTA ESE DIOS DIVINO, ESE PADRE AMOROSO, ESE REDENTOR. CUANDO OS TE ACEPTES, LO HAS

ACEPTADO Y VIVIRÁS CON ÉL Y PLATICARÁS CON ÉL AHÍ EN TU INTERNO.

[20130127] La paz esté con vosotros, amados hermanos míos, que mi luz os les ilumine para siempre
y este amor divino logres vosotros embeberlo ahí en tu corazón hasta lograr ser también el amor, el
amor sagrado. Amados míos, vosotros se deben reconocer, deben aceptarlo, deben estar
convencidos de sí mismos que son SERES, que son SERES y que tienes un alma, esto ha sido por toda
la vida y será por toda la vida, es solamente aceptar, comprenderse a sí mismo como el creador de
vuestro mundo.

Amados hermanos, hoy que estás aquí, hoy que vosotros quieres y que has venido por una o por
otra causa, pero estás aquí conmigo, ahora disponte, dispónganse a abrir vuestro corazón, vuestra
mente y dejen que Yo amor divino les pueda irradiar y vosotros podáis ser las nuevas creaturas de
estos tiempos. Hermanos míos, porque vosotros podéis ser los que de ahí partan esa Ley Universal y
ese nuevo tiempo que tanto han deseado. Porque muchas veces les he dicho que de vosotros ha
dependido el pasado, de vosotros está dependiendo el presente y de vosotros dependerá el futuro.
Pero les digo a vosotros, ninguna de las dos cosas del pasado y del futuro están, el pasado ya se fue,
ya no existe, el futuro aun no llega, pues no es para estar ni en uno ni en otro pensando, ni
creyendo; solamente es hoy, solamente es este momento que debéis vosotros ubicarse, solamente es
este instante que debes disfrutar de este momento. Porque vosotros solo están más en el pasado, si
no te vas al futuro y mientras estés ahí, nada de lo que deseas se puede realizar, para que vos veas
realizado lo que quieres, debes estar, debes de sentirte seguro de que estás aquí, de vosotros sois los
hacedores, créelo, créete que eres el poder y que si tan solo comprendieras, si tan solo estuvieras
convencido de que eres un SER poderoso como lo han sido, solamente que sin razón y hoy con
razón, hoy mismo podría componerse tu vida y ser otro nuevo SER y así vivir con todo el esplendor
divino de vosotros mismos.

Hermanos míos, cuando busquéis convivir conmigo y si estás conviviendo conmigo en esta hora,
solo créete, créete vosotros que eres ese SER, ese SER poderoso, para que las cosas empiecen a fluir
en vosotros, tenéis que saber que vosotros eres el hacedor de tu entornos. Hermanos, pues hoy
debéis sentirte seguro, firme ante tu vida y empezar, comenzar de nuevo a edificar lo que vos
quieres y esto podrá ser, porque vosotros tenéis la capacidad, tenéis el poder para poder cambiar las
cosas; y ciertamente de esto se trata en esta vida, hermanos. Porque vosotros han esperado tanto y
siguen esperando que una mano poderosa, que otro SER divino venga y les cambie las cosas a
vosotros, que todo cambie y esto solamente les está entreteniendo, no es nadie, nadie podrá hacer
nada por ti, porque el reino divino no lo da nadie, nadie te da el reino, ese reino no se puede
comprar, solo eres tú, eres tú el reino y el reino de todas las cosas, eres tú quien has decidido estar
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donde habéis querido estar, hacer lo que habéis querido hacer, solo eres tú quien ha cambiado las
cosas, quien las ha movido de un lugar para otro, sí, hermanos.

Ya no creas, no creas en nada ni nadie, solo cree en ti mismo que tú eres el autor de toda tu vida, de
todas tus existencias, solo cree que eres tú, que has vivido lo que has hecho, eso es, y están viviendo
lo que han hecho y vivirán lo que están haciendo. Hermanos, es por eso que os les digo, llénense de
este amor universal, llénense de esta paz universal, llénense de esta ciencia universal que no está por
fuera sino está dentro de ti mismo, de dentro de ti salen todas las cosas, pero todas las cosas, quiero
decirles, lo bueno y lo malo, de vosotros ha salido todo y vives donde estás queriendo y donde has
querido vivir. Hoy vosotros vives en despoblado, porque vosotros así lo decidiste, hoy vosotros
vives en las formas que deseas vivir y lo estás viviendo, porque cada quien tiene su forma de ser,
pero os les digo a vosotros, cada uno vive su forma, pero esa forma que vives no te la ha dado Dios,
un Dios allá afuera, el Dios del Cielo, no te la ha dado nadie, solo tú has querido experimentar esa
forma y la vives. Hoy en tu mundo, hoy aquí sobre la tierra, cada uno vive lo que gusta vivir, como
vosotros igualmente, todos tienen su forma, pero hoy es tiempo de que vosotros te des cuenta que
eres tú mismo, que así son tus planes y sobre eso formas tu reino. Y en el mundo global sobre la
tierra no ves cosas, no oyes cosas hermosas, no ves cosas hermosas, no sientes cosas hermosas, no
hablas cosas hermosas, todo lo vil, todo lo vil hablas vosotros. Quiero decirles que vosotros estás
enfermo, que vosotros estás pobre, que vosotros oyes de muertes, oyes de violaciones y oyes de
grandes cosas y eso es tuyo, eso es lo que vosotros en masas han hecho y eso es lo que están
viviendo, esos tormentos.

Hermanos míos, hoy que estás aquí solamente os te pido toma esta paz, vívela, toma este amor y
vívelo, y solamente ámense porque son hermanos, son hermanos, no importa que hayan nacido en
diferentes pueblos, con diferentes padres tutores en esta vida, todos han venido y son de un solo
Dios verdadero, de un Dios poderoso, universal. Amados hermanos, es por eso que Yo os les digo,
tenéis el poder más grande, lo han hecho y lo estás haciendo, solamente que vosotros perdiste tu
conciencia y no os has dado cuenta que tú mismo has hecho todo, mis bien amados. Hoy les amplío
vuestras mentes, les doy ese nutriente divino a vuestra alma, porque en verdad quiero que tú SER lo
tomes y sientas el regocijo en vuestra alma.

Amados míos, es por eso que les digo, este tiempo, esta hora en la que estás aquí Yo amplío tu
mente, porque es el tiempo que sepas vosotros que no hay nadie que predomine a vosotros mismos,
más que tus mismas formas, más que tus mismos deseos, hermanos. En verdad, en verdad te digo, si
te conoces, conoces, si sientes que eres amor y eres amor, amas, pero no lo que vive en vosotros, no
lo que vosotros experimentas en tu vida. Si un día, un día cuando vosotros estés convencido de ti
mismo que eres el SER poderoso y que has venido a recoger a todas tus creaciones, en verdad serán
uno solo. Porque ya no habrán en tu tierra matrimonios, porque ya no habrán en tu tierra guerras,
porque ya vosotros lo has redimido; porque estás son tus creaciones, las guerras, las violaciones, el
robar, el matar, la enfermedad, la pobreza, todo esto son tus creaciones, es lo que tú mismo has
creado y de eso están viviendo vosotros.

Amados míos, acéptate en tu corazón, acéptate y verás cómo empiezan a fluir las cosas sobre de ti
mismo, porque todo obedece, una piedra que hablares esa te respondiere a ti. No Yo mismo te dije
en aquellos tiempos si tuvieras la fe como del tamaño como una mostaza, podrías decirle a ese árbol
arráncate y vete al mar y lo haría. Hermanos, pues hoy te digo, si vosotros tuvieras ese tantito de fe
podrías vosotros cambiarlo todo y hacer lo que vos quieres hacer. Hermanos, ¿qué no podrías
cambiar? Pues todo harías. Si hoy sientes no tener ese poder, no podrás hacer ni podrá venir lo que
vos quieres.

Amados hermanos y hermanas, este es el momento en el que cada uno de vosotros debe solamente
aceptarse plenamente a sí mismo que es el poder y que es la vida y lo ha sido, pero que en este
momento es y lo será porque en este momento es. Hermanos, no es mañana ni fue ayer tu
arrepentimiento, solo es hoy mismo que debes, debes vosotros enfrentarte amorosamente con todo
lo equivocado, solo debes darte cuenta que todo es estructurado por ti mismo, todo, mis bien
amados. Porque vosotros tienes el poder, a la riqueza la hiciste pobreza, a la salud la hiciste
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enfermedad. Y así sucesivamente continúa pensando, sintiendo cuántas cosas has convertido
vosotros que se ponen en contra de ti, porque hoy estás en contra de las cosas tuyas, mis queridos
hermanos míos. Solamente os te mando en este momento a la reflexión divina y reflexionen y sean
nuevos en esta hora, purifíquense en esta hora, con la humildad podrás hacerlo todo y tu dominio
será por siempre y para siempre, hermanos.

Solamente Yo os les mando a la humildad divina, que sea la humildad, porque sin ese atributo, sin
estos atributos pues no podrás, hermanos míos. Y en verdad te digo, en el cosmos tantas, miles y
miles, miles y miles y miles de plegarias están y de cartas también, y solo están vagando porque no
es el cosmos que les ha de resolver lo que vosotros quieres, sino sois vosotros mismos los que estás
parados aquí en la tierra, estás en este presente y vosotros con vuestra reflexión y vuestra fe podrán
transformar las cosas; porque no es que vendrán cosas, es que vosotros tienes que transformar las
cosas así como las has transformado ya, porque la vida la transformaron vosotros. Vosotros la hiciste
como están y esto mismo tendrá que volver como estuvieron y como deben de ser universalmente.

Amados míos, porque vosotros los hombres quieres que esto que vive hoy se acabe, pero no se
acaba, hermanos, porque esto no se acaba solo, porque tiene un patrón quien los hizo y ese patrón
eres vosotros. Es aquí como un cultivo, este no se limpia solo sino necesita que su patrón la mande
limpiar, la limpie; también, hermanos míos, esto es más que aquello que os te digo. Entonces lo que
os quiero decir con todo esto, es que vosotros tienes que cambiar, debes de tener esta conciencia
pura, limpia y cambiar y hacer las cosas. Y Yo, Yo, tu hermano estoy contigo, he estado, estoy y
seguiré estando y cuando me pidas mi servicio sobre tu marcha, estoy como he estado, estoy como
estaré y siempre estoy. Solamente que vosotros haces lo opuesto y eso eres tú mismo, porque en
vosotros viven las dos cosas, el amor y el desamor; y dónde vas, donde vosotros gustes de allí serás
auxiliado, si vosotros quieres entrar al desamor, el desamor responde a tu orden y te da desamor; si
vosotros gustas entrar a ese amor universal, el amor universal te responde y os te brinda su abrigo.

Vosotros eres el MAGO, vosotros eres el MAGO, mis bien amados, el amor y la paz, la concordia o
la discordia, son la lámpara maravillosa que de allí sale, produce y esa va a servir, si llamas al
desamor para que os este contigo, este estará como ha estado, porque no es que todavía se va a
SER, ya ha estado. ¿No es así que vosotros has llamado a la incredulidad cuando dices no hay nada y
se aparece y no hay nada?, ¿no es así cuando decís estoy enfermo y estás enfermo?, ¿no es así
cuando decís estoy pobre y solamente ves la pobreza?, ¿no eso te responde, mis bien amados?, ¿no
es eso lo que estás viviendo vosotros? Vosotros eres el MAGO, el de la lámpara maravillosa en tu
interno.

Hermanos míos, Yo les invito, les invito allí en vuestro corazón a que entres a esta reflexión tan
fuerte para que os llegue la iluminación al fondo de tu alma y seas convertido. Hermanos míos,
vosotros carecen de esa fe, de esa fe divina y pones esa fe oscura en tu vida, no es que no tengas fe,
mis bien amados, sí está la fe, solo transformas tu fe porque con eso has hecho lo que os he dicho, lo
contrario. Porque solo vosotros han hecho que el agua esté turbia, que los árboles den sus frutos
malos o que ya no produzcan, que esta tierra esté tan débil que ya no les pueda dar lo que vosotros
quieres, que haya guerras, esta es tu fe. Solo cambia, llénate de amor, ese amor divino, de esta
sabiduría santa y sabes que son hermanos, cuando vosotros lo aceptes en tu corazón serán
hermanos. Hoy simplemente llevas las cosas a medias, porque no están convencidos de esa verdad
que eres, solamente vives a medias en tu vida y a medias no se puede vivir, hermanos míos.

Tienes que adoptarte, tienes que hacerte, tienes que admitirte en tu corazón que eres tú la fortaleza,
eres el SER maravilloso, eres el SER y eres la fuente de agua viva que de ti sale todo, mis bien
amados. Es necesario que comprendas, que aceptes esto para que comiences a reciclar, a cambiar, a
ponerla donde vos quieres las cosas, si no se aceptan es imposible que veas una realidad presente en
tu vida y siempre va a ser fantasía, siempre vas a creer en esa fantasía de vosotros, pero no la habéis
de llevar a cabo. Hermanos míos y hermanas, ¿ya estas entendiendo que todo eres tú?, ¿estás
entendiendo que todo ha sido tuyo, que todo lo habéis cambiado? A vosotros les hablo, pero esto
es para toda la bendita Humanidad, pero a vosotros se los digo todo esto, ya que vosotros estás
aquí por una o por otra razón estáis aquí, ya que tenéis el privilegio de escucharte a ti mismo,
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porque esto que Yo os te doy es tuyo, y si me preguntares de dónde lo estoy sacando, Yo te diré, de
tu corazón, de tu conciencia, hermanos míos, porque esto está allí en tu conciencia, toda esta
información es tuya, si Yo de allí la estoy sacando, no es del aire, no es de lo alto, no es de ningún
lado, solo es de tu conciencia, del fondo de tú SER, es lo que vosotros no te acuerdas que allí está
todo, en tu mundo, en tu SER, que allí están guardadas todas las vivencias que vosotros habéis
tenido de todo el pasado y está todo el presente y también el futuro, pero el pasado y el futuro
solamente está recogido en tu conciencia.

Hermanos míos, lo que ha de pasar solo está en tu conciencia, lo que ya pasó solo está en tu
conciencia y allí está guardado todo, pues de allí te estoy hablando, mis bien amados. Esto os lo
revelo a vosotros para que ya no sigáis engañado que viene del cielo o que viene del fondo de la
tierra o que viene de en medio, no, mis bien amados, todo esto es tuyo, todo esto es lo que tenéis
guardado ahí en tu corazón, en tu conciencia y de ahí lo extraigo al exterior y esto os se los digo
para que vosotros se crean, se tomen en cuenta que de vosotros sale todo. Que de ese Dios que
hablas, de ese Dios que has creído en el cielo no está allá, no está ni en el cielo ni en la tierra, no
está en el fondo solo está en ti mismo, solo está en ti mismo, hermanos amados, y de todas las
cosas, en todas las cosas está en sí mismas. Porque vosotros, como todas las cosas lo han buscado en
lo alto, en el cielo, y Yo os te digo, mi Padre no está allá, no está sentado allá, está sentado en tu
corazón, está en lo más profundo de tu SER, allí esta ese Dios Divino, ese Padre Amoroso, ese
Redentor. Cuando os te aceptes, lo has aceptado y vivirás con Él y platicarás con Él y le pedirás todo
lo que quieras a Él, y Él te enseñará, Él te dirá tú eres todo, tú eres el creador de tu vida, hermanos,
pero esto solo está en tu conciencia.

¿Por qué buscas?, ¿por qué buscas y cansas de buscar? Y no hay nada afuera, afuera no hay nada,
hermanos, afuera solo verás lo que tú mismo has construido. ¿Y dime pues qué has construido en
este tiempo y en todos los tiempos? ¿No has construido pobrezas? Pobreza sentirás y verás. ¿No has
construido acabes de mundos, acabes de conciencias? Pues esto es lo que verás. ¿No has creado
enfermedades, las más grandes que vos puedas sentir? ¿No tú lo has hecho todo esto? ¿O no el
hombre, no vosotros hombres, no toda la Humanidad ha hecho en su mundo estás cosas? Mis bien
amados, si me refiero a vosotros, a ti, es porque estás conmigo platicando, por eso hablo de ti
mismo que eres tú mismo el autor de todas las cosas, hoy más de la pobreza y de las enfermedades y
de los acabes que vos sabéis. De todas las cosas eres tú, mis bien amados, cuando vos lo aceptes
buscarás cambiarlo todo, cuando os aceptes que tú eres el creador y que lo has sido, entonces
buscarás cambiarlo todo, buscarás que ya no haya guerras, buscarás que todas las cosas vuelvan a su
estado natural, buscarás que todo sea otro mundo. Pero mientas estés encapsulado en ti mismo,
entonces seguirás viendo el mundo, seguirás viendo las cosas y cómo se acaban porque tú las estás
acabando.

Hermanos, hermanos míos, solo acéptate que tú mismos eres el creador de tu mundo, el arquitecto
de todas las cosas tuyas, asimismo lo has hecho siempre. Si en tu mundo donde estás, ¿acaso
vosotros le aseas la casa a otros?, ¿o acaso los otros te hacen la casa a vosotros? Ves que cada quien
hace su propia casa como así pueden. Pues así es la vida eterna, así es como vosotros vas haciendo tu
reino, tu mundo, tu forma de vida. Amados míos, reflexionen pues, reflexionen entre sí mismos y
busquen conocerse y experimentar la vida real, adelante pues, a transformar las cosas, mis bien
amados. Porque hasta hoy vosotros me habéis puesto en evidencias, vosotros me habéis puesto en
evidencias con tus hermanos incrédulos ante la vida, porque vosotros decís que existo y tu hermano
te pregunta, ¿y dónde está, demuéstramelo? Y no sabéis cómo hacerle. Vosotros me habéis puesto
en evidencias con todas las cosas, porque decís que Yo Soy el poder, pero las cosas te dicen
cámbiame pues, y no las puedes cambiar, esto eres vosotros, vosotros así me habéis hecho. Porque
vosotros dices que estás conmigo, pero haces lo contrario. Hermanos, ¿dónde estás?, ¿dónde estás
vosotros?, ¿qué hacen? Vosotros me sigues poniendo en evidencias, hermanos míos, con tus hechos
asimismo les haces saber a tus hermanos que Yo no estoy contigo, y no estoy contigo, porque estaré
cuando hagas las cosas conmigo, lo que Yo hago, cuando hagas esto estarás conmigo. Hoy la palabra
en vosotros es como campanas, suenan y suenan y de allí no pasan, sí, mis bien amados. Porque hoy
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tu boca puede decir amor, pero no eres amor, solamente hablas del amor, mis bien amados. Y
entonces, ¿dónde están?

Yo os invito a que vosotros reflexionéis y os dispongas a hacer las cosas que hay que hacer en esta
vida, en verdad Yo jamás me he apartado de vosotros, pero vosotros sí me han apartado.
Hermanos míos, he aquí pues, vosotros seguís haciendo los mandatos de los Fariseos, porque los
Fariseos, éstos dicen pero no hacen. ¿No es así como estás vosotros, hermanos míos? Y este no es el
tiempo, no es el tiempo de hablar, es el tiempo de hacer. Toda la vida ha sido tiempo de hacer,
pero vosotros han hablado toda la vida, solo han seguido un patrón y para eso tendrás que eliminar
este patrón de tu conciencia y tomar otro, cambiarlo por este patrón divino, universal. Amados
míos, hoy es tiempo que vosotros te deis la oportunidad de hacer mi obra, de que hagamos juntos
la obra, la obra divina, y así entrar a la otra fase de la vida. Porque los hombres quieren ver una
vida nueva, pero vosotros los hombres no haces nada por eso, y eso no viene solo, ya os he dicho,
eso son vosotros los que darás la vida nueva.

No irán a otro lado del mundo, de este mundo, no, mis bien amados, si aquí estás vosotros y a ti se
te ha dado esta heredad de la tierra, aquí está, solamente es que deben cambiar de muerte a vida, a
esa vida eterna, de oscuro a claridad, sí, hermanos, solo deben cambiar, lo que está hecho solo
deben reciclarlo vosotros y hacerlo nuevo. Porque esta tierra está como está, como vos la ves es por
vosotros, si vosotros cambias lo que está por encima, todo esto, muerte, violaciones, enfermedades,
si cambias todo esto la tierra estará en paz, y la tierra estará dispuesta a dar su fruto para ti, porque
eres tú ese Dios divino, ese Dios sagrado en tu SER, en ti mismo. Si ves que hay terremotos esta es tu
energía negativa a acumulada sobre la tierra que hace esa potencia destructiva; si ves las guerras, eso
vosotros has hecho todo, las bombas, los huevos de acero vosotros los han hecho, pues déjalos de
hacer, has de aquello otra cosa nueva, lo que vos quieres y eso dejará de ser y ya no habrá guerras.
Cambia, porque vosotros eres la guerra, porque vosotros eres la discordia y haces la guerra, cambien
y esto estará cambiado. ¿Ves que solo basta que vosotros te decidas?, ¿ves que de vosotros depende
todo? En vuestros hogares, si vuestros hogares están como están es porque vosotros lo has puesto así
como están, mis bien amados. Y no me digas a Mí cómo están, solo díselo a ti, dítelo a ti mismo
cómo están y cómo han estado, cómo están y cómo estarán, porque esto, esto es tu vida como
cuando haces un cable eléctrico y lo conectas con la electricidad y esto estará electrificado, así mismo
es tu vida cotidiana, hermanos míos.

Solo observen cómo están, cómo han hecho la vida vosotros, porque esto vosotros las han hecho,
nadie más, ¿a quién culpas? Porque vosotros han tenido esa costumbre de culpar, y al que más le
echas la culpa es a Satán, porque vosotros habéis puesto a un Dios, a un Satán afuera de ti y ese le
dices todo, que por él ha sido todo y eres vosotros mismos, hermanos. Por vosotros las cosas están
así, vosotros has hecho la discordia, vosotros has hecho las traiciones, vosotros has hecho el odio,
vosotros han hecho la guerra y la guerra vive en vosotros, ¿no es así, mis bien amados? Yo solo
vengo a hacerte recuento para que vosotros entres a esa reflexión divina y puedas reflexionar hoy y
puedas ser una nueva criatura, un nuevo SER y puedas hacer lo que vos quieres hacer que es
restablecer la vida, este mundo, este plano, mis bien amados. Pero convéncete que eres tú el creador
de todas las cosas en tu mundo, convéncete que ere tú ese Dios, ese Dios que hace, que tiene el
poder y lo ha hecho y lo está haciendo y lo seguirá haciendo, mis bien amados. Solamente que veas
cómo lo haces, a dónde quieres ir, a dónde quieres llegar, solo Yo te abro tu conciencia para que
vosotros puedas observarte a ti mismo y puedas ver los caminos que has formado, el camino que
estás haciendo, porque todo esto es por ti mismo.

Espero que vosotros hoy estés reflexionado y busques el cambio y busques y ya no culpes a nadie de
todas tus cosas que has tenido, fracasos o felicidades, nada llega de la nada y nadie te da nada, solo
eres tú quien haces todas las cosas. ¿Ya te estás entendiendo, mis bien amados? Yo solo vengo a
abrirte tu conciencia, solamente vengo Yo a hacerte consciente de que eres todo, ahora comienza
desde ahí, comienza pues a aceptarte como EL TODO y hacer como EL TODO, como EL TODO
SER.
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Amados míos, esto vengo a revivirlo en tu conciencia, vengo a revivir de allí de tu conciencia, de esa
gran biblioteca que está en tu conciencia donde tomo todos tus libros, todos los libros y te doy
lectura sobre ellos mismos. Mis bien amados, deja de hablar de los demás, solo habla de ti mismo,
dejen de buscar a fuera, solo búscate a ti mismo, busca allí que allí está todo y hazlo pues todo, mis
bien amados. Benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, el que así tome mi palabra que es un
bálsamo saludable, es una medicina santa al espíritu de vosotros y vívelo hoy. Recuerden no fue ayer
tu vida, ni será mañana, solo es hoy mismo, solo es este momento, el ayer ya se fue, que es el
pasado, el mañana aun no llega, solo está este momento, solo estás en esta hora, pues ubícate bien,
créete bien, créelo en tu SER y solamente vivan este momento, bajen a este instante. Ya no estés
quedado en el pasado ni en el futuro, no, mis bien amados, solo es hoy mismo, hazte persona hoy,
vosotros SERES, tenéis que aterrizarte el pasado y el futuro, solamente el SER viviente es hoy. Desde
hoy comiencen, comiencen a hacerlo y verán que las cosas para ti empiezan las cosas buenas,
empiezan a fluir como vos quieres y has querido. Porque las cosas no fluyen si vosotros no las haces
fluir, las cosas no vienen si vosotros no las haces venir, hermanos, las cosas no cambian si vosotros
no las haces cambiar, porque el deseo es el que las hace cambiar. Así es que esto es lo que han hecho
siempre, pero hoy deben hacerlo con esta sabiduría, con esta consciencia, amados míos. Estén
seguros que vosotros son Dioses en acción, Dioses en su entorno, como Dioses que son y Diosas que
son, han hecho y están haciendo en esta hora, y van a seguir haciendo de acuerdo a sus conciencias.

Benditos sean, este es mi regalo que Yo os doy en esta hora, pero continúen, hermanos, salgan de la
rutina de la cual siempre están, salgan de ella, vivan, vivan, vivan otra etapa en su vida, salgan de las
rutinas que han venido trayendo y hagan una nueva rutina de amor, porque vosotros vienes por
rutina solamente y haces rutina solamente, porque este día vosotros lo nombráis, así como este día
puede ser todos los días, pero vosotros así estás agendado, si Yo solo estoy en este momento es
porque vosotros así lo deseas, pero Yo podría estar día y noche con vosotros palpablemente más si
vosotros quisieres, pero vosotros estás agendado, vosotros estás agendado que solo unos minutos
das a cada cosa, Yo podría estar por siempre a vuestro lado y podría Yo hacer las cosas contigo más
directo, pero vosotros ya estás agendado, vosotros estás saturado de las cosas, porque no les das ni
el tiempo para hacer otro tiempo, vosotros estás agendado y estas encapsulado ahí dentro haciendo
lo que siempre haces.

Hermanos, por eso Yo os digo, hasta aquí Yo les dejo, Yo hasta aquí Yo les dejo, pero Soy eterno,
Soy eterno, mis bien amados, y vosotros también sois eternos, solamente que agendados hoy, y
cuando vosotros quemes tus agendas en tu mente y vosotros quieras una cosa, solo esa cosa tendrás,
porque hoy no puedes hacer lo que quieres por eso mismo, porque solamente dedican un instante a
las cosas, en cuanto las cosas requieren más tiempo. ¿No lo ves tú en lo poquito, en tu trabajo, en
las cosas agendadas que tienes?, ¿no ves que para que vosotros rindas en tu trabajo tenéis que darle
un espacio, el espacio suficiente?, ¿no ves que todo es así, mis bien amados? Pues entonces decidan y
denle más tiempo a lo que quieres y este estará contigo de inmediato.

Mis bien amados, verdaderamente, mis bien amados, la pobreza es de vosotros, la pobreza es tu
hija, es tu hija, mis bien amados, la enfermedad es tu hija y esa te obedece, te obedece como te ha
obedecido y todo está así. Lleguen a esta conclusión en vuestra alma, en vuestra conciencia y ya
verás que las cosas como por arte de magia estarán renovadas en tu SER. Solo créete, créete que eres
el SER PODEROSO, lo has sido, solo que no te has creído y siendo no te crees, porque vosotros
hacen todo, ahora deliberadamente créete que eres el SER poderoso y cambiará todas las cosas,
porque vosotros las cambiarás deliberadamente. Hermanos y hermanas, Yo les digo, estén en paz en
tú espíritu y vayan en paz siempre y vayan a tus hogares y derramen la paz, derrámense en paz,
derrámense en amor, derrámense en dulzura, derrámense en opulencia, derrámense en sanidad y
esto será, hermanos, esto será porque es, pero primero tienes que ser vosotros para que sea en el
exterior y en todas las cosas. Benditos sean todos pues y Yo les digo hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


